

Certamen Científico-Cultural

Panacea 2018

¿Un buen amigo?

¡DIABETES! Diabetes Mellitus tipo II, no me podía creer la llamada que había recibido de mi médico tras los análisis rutinarios que me hice hace una semana.

Contemplé mi cara de preocupación en el espejo y pensé, ya está, aquí se acaba mi racha de buena suerte, ¡pero, qué racha!, en los últimos cinco meses todo me iba bien: estudios, vida social, incluso mi vida amorosa estaba en alza. Y todo desde que mi mejor amigo, Javi, me dio a probar esas maravillosas pastillas chinas que estaba estudiando para su TFG en psicología. Energía concentrada, así las llamó. Decía que eran ilegales aquí, pero estaba claro que funcionar funcionaban, los últimos meses de mi vida daban prueba de ello.

Llamé a Javi para contárselo, y su única pregunta fue:

-¿Tomaste una antes del análisis?

-Claro, no son comida.

-...jajajajajaja.. Culpa mía, supongo que habría funcionado igual con caramelos sin azúcar.

Autora: Andrea Gascón Martínez (bajo seudónimo Marina Bernal)



Reconocimiento – NoComercial – SinObraDerivada (by-nc-nd)

No se permite un uso comercial de la obra original ni la generación de obras derivadas.

Facultad de Farmacia



UNIVERSIDAD
COMPLUTENSE
MADRID